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ORDEN DEL DÍA 
 
1. Registro electrónico de honorables concejales y verificación de quórum  
2. Lectura, discusión y aprobación del orden del día 
3. Citación a debate de control político 
4. Lectura, discusión y aprobación de proposiciones 
5. Comunicaciones y varios  
 

DESARROLLO 
 

1. REGISTRO ELECTRÓNICO DE HONORABLES CONCEJALES Y 
VERIFICACIÓN DE QUÓRUM    

 
Se registraron los honorables concejales miembros de la Comisión Tercera 
Permanente de Hacienda y Crédito Público VENUS ALBEIRO SILVA GÓMEZ, 
JORGE LOZADA VALDERRAMA, MARÍA CLARA NAME RAMÍREZ, EMEL 
ROJAS CASTILLO, ÁLVARO ACEVEDO LEGUIZAMÓN, DORA LUCÍA 
BASTIDAS UBATE, JOSÉ DAVID CASTELLANOS ORJUELA, MARCO FIDEL 
RAMÍREZ ANTONIO, JUAN CARLOS FLÓREZ ARCILA y GLORIA ELSY DÍAZ 
MARTÍNEZ. 
 
El Secretario informa que se registra la asistencia de Diez (10) Honorables 
Concejales miembros de la Comisión, por tanto, existe quórum decisorio.  
 
De otras comisiones se registra la asistencia de los honorables concejales, 
SEGUNDO CELIO NIEVES HERREA, HOSMAN YAITH MARTÍNEZ MORENO; 
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JAIRO CARDOZO SALAZAR, ÁLVARO JOSÉ ARGOTE MUÑOZ, MARÍA 
VICTORIA VARGAS SILVA, YEFER YESID VEGA BOBADILLA y RUBÉN DARIO 
TORRADO PACHECO. 
 
En el transcurso de la sesión ingresaron y se registraron los honorables concejales 
de la Comisión ANDRÉS EDUARDO FORERO MOLINA, JORGE DURÁN SILVA, 
DIEGO ANDRÉS MOLANO APONTE y CÉSAR ALFONSO GARCÍA VARGAS. 
 
En el transcurso de la sesión ingresaron y se registraron los honorables concejales 
miembros de otras comisiones PEDRO JULIÁN LÓPEZ SIERRA, EDWARD 
ANÍBAL ARIAS RUBIO, NELLY PATRICIA MOSQUERA MURCIA, ARMANDO DE 
LOS MILAGROS GUTIÉRREZ GONZÁLEZ, NELSON ENRIQUE CUBIDES 
SALZAR, GERMAN AUGUSTO GARCÍA ZACIPA, ROBERTO HINESTROSA 
REY, OLGA VICTORIA RUBIO CORTÉS, PEDRO JAVIER SATIESTEBAN 
MILLÁN y DIEGO FERNANDO DEVIA TORRES. 
 
Por la Administración y los Organismos de Control asisten los siguientes 
funcionarios: SECRETARIO GENERAL ALCALDIA MAYOR, RAÚL JOSÉ 
BUITRAGO ARIAS; SECRETARIO DISTRITAL DE GOBIERNO, MIGUEL URIBE 
TURBAY; SECRETARIO DISTRITAL DE SEGURIDAD, JUSTICIA Y 
CONVIVENCIA; JAIRO GARCÍA GUERRERO; SUBSECRETARIA DE 
DESPACHO DE LA SECRETARIA DISTRITAL DE LA MUJER, OLGA LILIANA 
PINEDA BUITRAGO; SECRETARIA DISTRITAL DE INTEGRACIÓN SOCIAL, 
CRISTINA VÉLEZ VALENCIA; SUBSECRETARIO DE GESTIÓN SE LA 
SECRETARIA DISTRITAL DEL HÁBITAT, ANDRÉS FELIPE RUBIANO; 
SECRETARIA DISTRITAL DE EDUACIÓN, MARÍA VICTORIA ANGULO 
GONZÁLEZ; SECRETRIO DISTRITAL DE HACIENDA (E) JOSÉ ALEJANDRO 
HERRERA LOZANO; DIRECTORA TÉCNICA DE FISCALIZACIÓN SECTOR 
GESTIÓN JURÍDICA DE LA CONTRALORIA DISTRITAL, MARÍA ALCIRA 
CAMELO ROJAS; ASESORA DEL DESPACHO DELEGADA PARA ASUSTOS DE 
GOBIERNO Y GESTIÓN PÚBLICA DE LA PERSONERIA DE BOGOTÁ, 
JOHANNA MEDINA ORNA; ASESOR DEL DESPACHO DE LA VEEDURIA 
DISTRITAL, MIGUEL FERNANDO JIMÉNEZ OLMOS. 
 
El Presidente, concede la palabra para editoriales y constancias a los honorables 
concejales, concejal Hosman Martínez. 
 
El honorable conejal Hosman Yaith Martínez Moreno, se refiere a la ocupación del 
espacio público en la Localidad de Fontibón, denuncia que se está vendiendo a 
$5.000.000, el puesto en los andenes sobre la calle 20 desde la carrera 99 hasta 
la carrera 103, en la carrera 100, pone en conocimiento del Secretario de 
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Seguridad, invita a Desarrollo Económico, al IPES, Integración Social, Secretaria 
de Gobierno; se encuentra totalmente invadido el espacio público, la gente que 
tiene sus locales ponen su propia mercancía por fuera de los locales invadiéndolo 
también; hay bandas dedicadas a cobrar su uso y por la ubicación cobran 
diferentes valores; se lleva dos años de la actual administración y no ha pasado 
nada, le pregunta a los organismos de control que han hecho por la recuperación  
del espacio público. 
 
El honorable concejal Álvaro José Argote Muñoz, recuerdo que el 21 de mayo es 
el día del reconocimiento de la Afrocolombianidad en Bogotá y el País, en el 
gobierno de Luis Eduardo Garzón cobro fuero institucional su representación y se 
formuló la primera política pública de lineamientos para el reconocimiento, 
acciones positivas y planes de acciones para la Afrocolombianidad en la ciudad,  
 
El honorable concejal Venus Albeiro Silva Gómez, deja una constancia, se va a 
terminar el mejoramiento de dos avenidas de Bosa y Ciudad de Cali, que el 
concejal gestionó desde el año 2012, seis años después es una realidad, cambian 
el estor del sur, en Bosa, 30 años de gestión, se terminan en esta Administración; 
hoy generan problemas por, la falta de cultura de la gente, a lado y lado de las 
avenidas se están dejando escombros y basuras, que desmejoran el entorno 
paisajístico de las glorietas, puentes, rejas y separadores, solicita a la 
Administración Distrital se controle la problemática; en cuanto a la seguridad de 
los parques del sector, están siendo visitados por jóvenes que consumen droga, 
fomentan enfrentamientos y peleas con armas blancas, no se permite el disfrute 
de la comunidad; solicita se comience el trabajo de cultura ciudadana en el sector. 
 
El Honorable concejal Marco Fidel Ramírez Antonio, informa que el 3 de mayo del 
2018 como coordinador de la iniciativa de 40 concejales de la ciudad, que 
suscribieron el Gran Pacto Social por la Eliminación de la Violencia Contrala Mujer 
en Colombia, este pacto social se envió a todos los candidatos presidenciales para 
que se integre en los programas de gobierno, el único que ha contestado es el 
doctor Sergio Fajardo, pide a los colegas de las diferentes bancadas para que sus 
candidatos vincule a sus programas de gobierno la iniciativa. 
 
El Presidente, siguiente punto del orden del día. 
 
El Secretario, segundo punto lectura, discusión y aprobación del orden del día. 
 
El Presidente, señor secretario sírvase dar lectura al orden del día. 
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El Secretario, procedió a dar lectura del orden del día, el cual es aprobado por 
unanimidad. 
 

COMISIÓN TERCERA PERMANENTE DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO 
LUNES 21 DE MAYO DE 2018 

HORA: 9:00 A.M. 
RECINTO “LOS COMUNEROS” 

 
I 
 

REGISTRO ELECTRONICO DE LOS HONORABLES CONCEJALES Y 
VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 

 
II 
 

LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
 

III 
 

APROBACION DE ACTAS 
 

ACTA SUCINTA 20 DEL 26 DE ABRIL DE 2018 
ACTA SUCINTA 21 DEL 7 DE MAYO DE 2018 

 
IV 
 

CITACION A DEBATE DE CONTROL POLITICO 
 

Debate de control político en desarrollo de las siguientes proposiciones: 
 
-Proposición No. 161 de 2018 aprobada en la Comisión Tercera Permanente de 
Hacienda y Crédito Público el día 17 de marzo de 2018.   
 
Tema: “Arriendo de inmuebles en el Distrito Capital” 
 
Citante: Honorable Concejal Marco Fidel Ramírez Antonio de la Bancada Partido 
Opción Ciudadana. 
 
Citados: Doctores (as) Raúl José Buitrago Arias, Secretario General Alcaldía 
Mayor; Miguel Uribe Turbay, Secretario Distrital de Gobierno; Daniel Mejía 
Londoño, Secretario Distrital de Seguridad, Justicia y Convivencia; Ángela Anzola 
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de Toro, Secretaria Distrital de la Mujer; Cristina Vélez Valencia, Secretaria 
Distrital de Integración Social; Guillermo Herrera Castaño, Secretario Distrital de 
Hábitat y María Victoria Angulo González, Secretaria Distrital de Educación. 
 
Invitados: Doctores (as) Juan Carlos Granados Becerra, Contralor Distrital; 
Carmen Teresa Castañeda Villamizar, Personera Distrital y Jaime Torres Melo, 
Veedor Distrital. 
 
-Proposición No. 215 de 2018 aprobada en la Comisión Tercera Permanente de 
Hacienda y Crédito Público el día 16 de abril de 2018. 
 
Tema: “Incremento en el gasto de funcionamiento rubro arrendamiento del Distrito 
Capital. Vigencia 2017 y Presupuesto 2018” 
 
Citantes: Honorables Concejales: Celio Nieves Herrera, Álvaro Argote Muñoz, 
Manuel Sarmiento, Xinia Roció Navarro Prada, Bancada Partido Polo Democrático 
Alternativo. 
 
Citados: Beatriz Elena Arbeláez Martínez, Secretaria Distrital de Hacienda y Raúl 
José Buitrago Arias, Secretario General de Alcaldía Mayor. 
 
Invitados: Doctores (as) Juan Carlos Granados Becerra, Contralor Distrital; 
Carmen Teresa Castañeda Villamizar, Personera Distrital y Jaime Torres Melo, 
Veedor Distrital. 

 
V 

 
LECTURA, DISCUSIÒN Y APROBACIÒN DE PROPOSICIONES 

 
VI 
 

COMUNICACIONES Y VARIOS 
 
El Presidente, señor secretario siguiente punto del orden del día. 
 
El Secretario, tercer punto aprobación de actas: Acta Sucinta 20 del 26 de abril de 
2018 y Acta Sucinta 21 del 7 de mayo de 2018, publicadas en la red señor 
Presidente. 
 
El Presidente, se ponen en consideración las actas enunciadas. 
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El Secretario, han sido aprobadas las actas señor Presidente. 
 
El Presidente, señor secretario siguiente punto del orden del día. 
 
Debate de control político en desarrollo de las siguientes proposiciones: 
 
-Proposición No. 161 de 2018 aprobada en la Comisión de Hacienda y Crédito 
Público el día 17 de marzo de 2018.   
 
Tema: “Arriendo de inmuebles en el Distrito Capital” 
 
Citante: Honorable Concejal Marco Fidel Ramírez Antonio Bancada del Partido 
Opción Ciudadana. 
 
Citados: Doctores (as) Raúl José Buitrago Arias, Secretario General Alcaldía 
Mayor; Miguel Uribe Turbay, Secretario Distrital de Gobierno; Daniel Mejía 
Londoño, Secretario Distrital de Seguridad, Justicia y Convivencia; Ángela Anzola 
de Toro, Secretaria Distrital de la Mujer; Cristina Vélez Valencia, Secretaria 
Distrital de Integración Social; Guillermo Herrera Castaño, Secretario Distrital de 
Hábitat y María Victoria Angulo González, Secretaria Distrital de Educación. 
 
Invitados: Doctores Juan Carlos Granados Becerra, Contralor Distrital; Carmen 
Teresa Castañeda Villamizar, Personera Distrital y Jaime Torres Melo, Veedor 
Distrital. 
 
-Proposición No. 215 de 2018 aprobada en la Comisión de Hacienda y Crédito 
Público el día 16 de abril de 2018. 
 
Tema: “Incremento en el gasto de funcionamiento rubro arrendamiento del Distrito 
Capital. Vigencia 2017 y Presupuesto 2018” 
 
Citantes: Honorables Concejales: Celio Nieves Herrera, Álvaro Argote Muñoz, 
Manuel Sarmiento, Xinia Roció Navarro Prada, Bancada del Partido Polo 
Democrático Alternativo. 
 
Citados: Doctores (as) Beatriz Elena Arbeláez Martínez, Secretaria Distrital de 
Hacienda y Raúl José Buitrago Arias, Secretario General de Alcaldía Mayor. 
 
Invitados: Doctores Juan Carlos Granados Becerra, Contralor Distrital; Carmen 
Teresa Castañeda Villamizar, Personera Distrital y Jaime Torres Melo, Veedor 
Distrital. 
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El Presidente, hace la apertura del debate de control político con base en la 
proposición No. 161 del 2018, concede el uso de la palabra al concejal Marco 
Fidel Ramírez por 40 minutos para su debate. 
 
El honorable concejal Marco Fidel Ramírez Antonio, enuncia 3 premisas 
“administración Puppy”, “el mal ejemplo cunde” y “los secretarios, deben irse de 
esas ostentosas oficinas”;  inicia su debate esta es una “administración Puppy” 
que derrocha recursos públicos en arriendos y proveedores privados, definió que 
significa el termino puppy; el objeto del debate es evidenciar el despilfarro de 
recursos públicos empleados en altísimos cánones de arrendamiento en 
instalaciones faraónicas inaceptables; la administración debe adecuarse al uso de 
instalaciones que faciliten el cumplimiento de sus funciones misionales y 
estratégicas, las que deben hacerse con eficiencia, eficacia, efectividad y cercanía 
al ciudadano, en condiciones dignas, mas no ostentosas, 19 alcaldes locales no 
enviaron respuestas a los cuestionarios; el arriendo de inmuebles en el Distrito 
Capital es un problema grave e inmanejable, no aplican herramienta de planeación 
ni de control, ni de rendición cuentas y justificaciones reales; su ejecución no 
atiende los principios de austeridad y economía que deben guiar la gestión del 
estado, el Señor Alcalde Mayor no le duele despilfarrar con la complicidad de los 
secretarios, se puede inferir una actitud de negligencia manifiesta, una omisión 
que raya el cinismo burocrático del aparato distrital, seguirá oponiéndose en 
conciencia a todo aquello que afecte los bolsillos de los ciudadanos y el medio 
ambiente; el acumulado de gastos exagerados de recursos por arrendamiento de 
inmuebles por vigencia 2015, 2016 y 2017 en las secretarias de Educación, 
Integración, Hábitat, UAESP, Seguridad, Gobierno, IDEPAC, Alcaldía Local 
Mártires, General, Mujer es de 100 mil millones de pesos; al 31 de diciembre del 
2018 alcanzará los más de 50 mil millones de pesos; ¿será que 150 mil millones 
de pesos no representan una solución a varias de las necesidades básicas de los 
habitantes de la ciudad?; con lo que se ha gastado esta Administración en 
arriendos, ya se habría iniciado una mega obra con varias secretarias; lo público 
hay que fortalecerlo con instalaciones que le pertenezcan a la ciudad; cuando se 
tome por arriendo a los privados sea únicamente en casos de emergencia; por las 
cifras en 2018, los arriendos se han doblado y tienden a perpetuarse. 
 
Con estas decisiones alardean, cuando todavía no ha sido capaz de satisfacer las 
necesidades básicas de muchos bogotanos; al menos a disminuir “el polvo” de las 
calles que, según el Alcalde, tanto contamina a Bogotá; muchos ciudadanos no 
tienen para medicamentos, ni para el pasaje de Transmilenio; ¿no le serviría algo 
de esta platica para invertirla en alguna acción que disminuya el hurto de celulares 
en Bogotá?, ¿no sería eficaz que este dinero se orientara a invertir en redes de 
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seguridad en el Distrito o en la gasolina de las motos de la policía?, ¿o será que la 
Secretaria de Seguridad le gusta estar cerca del Ministerio de Defensa y la 
Fiscalía para atender los casos de inseguridad de la ciudad?, ¿será que, a las 
poblaciones vulnerables, beneficiarias de programas sociales no les hace falta esa 
platica?, ¿no podría subsidiarse temporalmente el pasaje de transporte de 
estudiantes que lo requieren?, ¿acaso no se puede conseguir en otros lugares 
igualmente cómodos, adecuados y funcionales, pero muchos más económicos?, 
¿no sería una oportunidad para comprar en el Centro de la ciudad, o en sus 
cercanías, construir y revitalizar zonas para valorizar la Capital de Colombia?. 
 
Para pensar la ciudad más allá de más vías de Transmilenio, existen un sin 
número de alternativas menos costosas, ¿por qué no se tuvieron en cuenta en los 
estudios previos, técnicos y de mercado, las alternativas hacia el Sur y Occidente 
de la ciudad?, ¿podrá nuestro nuevo Secretario de Seguridad rompe el estereotipo 
que le delegaron?, la casa de Justicia de Suba logro ahorrar a las arcas del 
Distrito 23 millones de pesos el 50%, trasládense a otro lugar, igual de cómodo, 
pero más económico; he aquí una oportunidad para la renovación urbana con los 
edificios públicos, se debe acabar con el derroche; el concejal presenta unas 
conclusiones el pago de arriendo que debió ser un gasto fijo temporal, se convirtió 
en un puente permanente para el despilfarro de dinero público; la administración 
no tiene el inventario actualizado, propone que radiquen el Proyecto de Acuerdo 
que cree el “Registro único de inmuebles tomados en arriendo por el Distrito 
Capital”; la administración debe dar una solución definitiva y tomar decisiones de 
fondo sobre el arrendamiento de inmuebles; los secretarios están derrochando 
miles de millones de pesos de los bogotanos; propone al Alcalde comprar edificios 
predios y construir, negociar los contratos en bloque, adecuar y ampliar espacios 
de propiedad del Distrito y dejar de privilegiar a los privados. 
 
El Presidente, se agotó la primer proposición No. 161 del 2018, como hay dos 
proposiciones por unidad de materia se tramitarán conjuntamente en esta sesión, 
continúa con el debate de control político, le corresponde el turno al Partido POLO 
Democrático, tiene una hora, concede la palabra al concejal Segundo Celio Nieves 
Herrera. 
 
El honorable Segundo Celio Nieves Herrera, no comparten las cifras planteadas 
por las bancadas que ya hicieron su debate, porque la información no fue 
suministrada en los términos que lo debió haber hecho la Secretaria de Hacienda 
que tiene que saber que gasta la ciudad, con la investigación hecha, acumularon 
una información que puede estar a mitad de camino del propósito del debate, se 
va a seguir investigando para continuar el debate; se necesita revisar la política de 
austeridad del gasto de la Administración Distrital porque fue un argumento con el 
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que se hicieron elegir a la Alcaldía de Bogotá y es un buen propósito para que los 
recursos públicos se gasten de la mejor manera, como lo prometieron en la 
campaña electoral; siente que no se está haciendo como se comprometieron 
cuando se discutía el Plan den Desarrollo, el tema que expondrá tiene que ver con 
el arrendamiento de inmuebles con la siguiente presentación:     
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Se pueden ubicar punto de atención en lugares de mayor afluencia ciudadana 
para la atención de los que lo requieren y en lugares más económicos, hay que 
darle la facilidad al ciudadano para que sea atendido con oportunidad, facilidad y 
con amabilidad, hay barreras de acceso tremendas en los nuevos edificios, la 
gente tendrá que ir y devolverse a sus sitios de vivienda sin resolver sus 
necesidades, deja esa anotación; todas las entidades se fueron a un solo sitio de 
la ciudad; al lado de lo manifestado por las bancadas de los Partidos de la U, 
Opción Ciudadana y el POLO, dejan marcadas una preocupaciones y una 
manifestación pública de que no creen que en este gobierno en el tema del debate 
y otros, no se ve en ningún lado que haya austeridad en el gasto, ni en el gasto de 
publicidad, arrendamientos, contratos por órdenes de prestación de servicios, en 
la Alcaldía de Enrique Peñalosa y su gobierno.   
 
El Presidente, continua con el uso de la palabra el profesor Álvaro Argote. 
 
El honorable concejal Álvaro José Argote Muñoz, el debate es positivo si tienen 
resultados, la primera premisa es de sentido común, es mejor vivir en propiedad 
que en arriendo, en Colombia es el país de todo el continente americano que tiene 
la tasa más alta de hogares en arriendo 44% del promedio nacional, el país que 
tiene la tasa más baja de arrendamientos es Costa Rica, Bogotá tiene el 42%, de 
2.200.000 hogares, dos millones viven en arriendo, esa es una necesidad 
imperiosa que hay que resolver, desde el POLO se hizo la propuesta de 
implementar un programa que aquellos arrendatarios se conviertan en propietarios 
de las viviendas y el Gobierno Nacional también les de subsidios para compra de 
vivienda usada, como los que se dan para compra de vivienda nueva, esa es una 
política pública que el gobierno pudiera implementar, sin expropiarle a nadie que 
vive también de los arrendamientos; eso mismo lo traslada al establecimiento 
salvo que se haga un estudio financiero que pueda demostrar que es mejor tener 
las oficinas en arriendo que en propiedad, se debería tener una buena cantidad de 
sus dependencias en propiedad con una buena planeación que le indique donde 
se va a construir esos centros administrativos como el programa que se adelantó 
del construir los CADES y los SUPER CADES, en vez de arrendar infraestructura 
inadecuadas para prestar un funcionamiento administrativo a los ciudadanos y 
ciudadanas de manera confortable; hay que examinar una política de estimular la 
construcción de centros administrativos que puedan concentrar servicios, pone 
ejemplos la ERU creció en un 1.141,76% en arrendamiento, el impacto social vale 
la pena, Transmilenio creció en el 341% hay que mirar si valió la pena; la empresa 
Aguas Bogotá, creció en el 277% en el canon de arrendamiento, pide a la 
Contraloría que se investiguen esos casos; el IDPAC cambio del año 2017 al 2018 
y paga 1.500 millones de pesos de arriendo, entidad que tiene poco presupuesto 
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para funcionar, la Veeduría no ve nada para que necesita un costo de 
arrendamiento, la Unidad de Mantenimiento Vial paso de pagar cero pesos a 
pagar 2.500 millones de pesos; hay que examinar el aumento de los cánones de 
arrendamientos, hace unas propuesta, se haga un cruce de los bienes públicos y 
que se realice un inventario de cuanto estamos pagando en arriendos en Bogotá; 
no hay derecho que algunas entidades que no tienen un gran impacto en la 
ciudad, se estén gastando la plata en el confort de unos cuantos funcionarios, a 
eso no hay derecho de esas exageraciones y esas excentricidades, que lo hagan 
con su propio dinero  y no con el dinero público. 
 
El Presidente, le da la palabra al Secretario General de la Alcaldía Mayor para su 
intervención, como hay dos debates por concluir, se levantará la sesión y se 
continuará en otra sesión. 
 
El Secretario General de la Alcaldía Mayor Raúl José Buitrago Arias, se refiere al 
problema estructural que sufre la Administración Distrital desde décadas atrás en 
relación con las sedes administrativas, es un problema histórico, los 
arrendamientos y cánones destinados a atender y sufragar los cánones no es un 
problema actual ni reciente, es histórico, que en este misma sede del Concejo 
desde el Plan Distrital de Desarrollo se abordó y se identificó buscando de manera 
conjunta una solución; se referirá a que todas las entidades públicas realizan sus 
estudios dentro de la normatividad vigente aplicada para la suscripción de 
contrato, presupuestos ejecutados y asignados, relación de los contratos vigentes 
de arrendamiento y alternativas para la terminación de arrendamientos, hace la 
siguiente presentación:  
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El honorable concejal Segundo Celio Nieves Herrera, solicita en Derecho de 
Petición verbal se le expida copia del anteproyecto de APP de arrendamiento. 
 
El honorable concejal Venus Albeiro Silva Gómez, hace la misma solicitud del 
concejal Celio para compartirlo con los demás concejales. 
 
El honorable concejal Emel Rojas Castillo, independientemente si se está de 
acuerdo o no con el modelo de contratación la mayoría de los concejales, lo que sí 
está de acuerdo es con la construcción como tal, pregunta por lo que tiene que ver 
con renovación urbana, está dentro del Plan Parcial Plaza de la Democracia, o si 
está en el Plan Parcial que se está desarrollando, junto con lo que es la cola de los 
cementerios, eso dinamizaría la zona. 
 
El Presidente, en la próxima sesión se va a continuar con la intervención de los 
voceros de las bancadas, honorables concejales no citantes y se concluirá el 
debate, suspende el debate, señor secretario siguiente punto del orden del día. 
 
El Secretario, quinto punto del orden del día lectura, discusión y aprobación de 
proposiciones señor presidente. 
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El Presidente, señor secretario siguiente punto del orden del día. 
 
El Secretario, señor presidente, sexto punto, comunicaciones y varios, se han 
leído todas las comunicaciones y se ha agotado el orden del día. 
 
El Presidente, agotado el orden del día se levanta la sesión. 
 
El Secretario, si señor Presidente, se levanta la sesión del día lunes 21 de mayo 
del 2018, siendo las 12:28 p.m., se suspende el debate buena tarde todos. 
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